

ADRIAN VAN HOOYDONK



Adrian van Hooydonk est né à Echt au Pays-Bas, le 21 juin 1964 et a étudié le design industriel à l'Université polytechnique de Delft. Il a ensuite été diplômé de l'une des principales écoles de design de l'industrie automobile, l'Art Center Europe de Vevey, en Suisse, où il s'est concentré sur la conception automobile. Adrian van Hooydonk a travaillé en tant que concepteur de produits aux Pays-Bas et en Italie avant de rejoindre le groupe BMW à Munich en 1992. En 2000, il a été recruté par la filiale Designworks USA du groupe BMW en Californie, dont il a été le président de 2001 à 2004. Il est ensuite retourné à Munich en tant que directeur du design de BMW Automobiles. Devenu vice-président senior du BMW Group Design en février 2009, il est responsable du développement du design des marques BMW, BMW M, BMW I, BMW Motorrad, MINI, Rolls-Royce et Designworks.

Une responsabilité de plus sera de faire partie du jury Chantilly Arts & Elegance Richard Mille...

Adrian van Hooydonk was born in Echt, the Netherlands, on 21 June 1964, and studied industrial design at Delft Polytechnic University. He then completed a degree at one of the automotive industry's leading design schools, Art Center College of Design in Vevey, Switzerland, where he focused on Automotive Design. Adrian van Hooydonk worked as a product designer in the Netherlands and Italy before moving to the BMW Group in Munich in 1992. In 2000 he was recruited by the BMW Group's Designworks USA subsidiary in California, where he served as President from 2001 to 2004. He then returned to Munich as Director of Design, BMW Cars and became Senior Vice President BMW Group Design in February 2009 and is responsible for the design development of the BMW, BMW M, BMW I, BMW Motorrad, MINI, Rolls-Royce and Designworks. An additional responsibility is to be a judge of Chantilly Arts & Elegance Richard Mille...